



Antrag

der Fraktion der CDU

Luftverkehrskonzept für Schleswig-Holstein

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, in der Oktober-Sitzung des Landtages einen schriftlichen Bericht zu einem mittel- und langfristigen Luftverkehrskonzept vorzulegen. Darin sollen vor allem folgende Punkte berücksichtigt werden:

1. Die Auswirkungen der neuen Verkehrsentwicklungsprognosen, die für die Bundesregierung zum Bundesverkehrswegeplan für das Jahr 2015 erstellt wurden, auf den Luftverkehr in Schleswig-Holstein und Hamburg.
2. Die Entwicklung des Nutzungszwecks und der Auslastung der einzelnen Flugplätze in Schleswig-Holstein im Vergleich der Jahre 1990 und 2000 sowie ihre zukünftige Aufgabenstellungen.
3. Die notwendigen Investitionen, für die einzelnen Flugplätze und ihre Zubringerinfrastruktur für die jeweilige zukünftige Aufgabenerfüllung. Dazu gehört auch die Darstellung der Finanzierungsmöglichkeiten.
4. Die Bedeutung der einzelnen Flugplätze auf die Entwicklung der regionalen Verkehrsstruktur sowie deren eventuelles Konfliktpotential für Anlieger und Umwelt.
5. Mögliche Bedarfsverlagerungen als Folge neuer attraktiver Bahn- und Straßenverbindungen innerhalb Schleswig-Holsteins und nach Hamburg.

Uwe Eichelberg
und Fraktion